
平成２９年 第２回 定例会

一 般 質 問 予 定 表

日 程 平成２９年７月２０日（木） 午前１０時～

２１日（金） 午前１０時～

２７日（木） 午前１０時～

順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

１ 吉村 裕之 (1) 公共施設の適正管理について ６０分

議員 (2) 子ども・子育て支援施策の積極的推進について
(3) 障がい児の通学・通所を支援するサービスにつ
いて

２ 坂口 友良 (1) 町長の退職金削減を２期目も続けるべきと思う ６０分

議員 が考えはどうですか？

(2) 広陵町社会福祉協議会に資金支援が必要なので
は？

(3) 町事業部の設計技術力の向上策はどうしていく
のかを問う

３ 奥本 隆一 (1) 「防災協力農地登録制度」を提案する ３０分

議員 (2) 参加したくなる老人福祉センター利用日に
(3) 広報こうりょう。掲載幅広く！

４ 坂野 佳宏 (1) 南郷池の虫害と悪臭対策の考察 ２０分

議員 (2) 通学路の緑線表示の設置ついて

５ 堀川 季延 (1) 西小学校改築計画と周辺土地利用計画策定につ ３０分

議員 いて

６ 青木 義勝 (1) 山村町長、初登庁の訓示について ６０分

議員

７ 濵野 直美 (1) 竹取公園の整備について ３０分

議員 (2) 広陵元気号について

（裏面につづく）



順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

８ 八尾 春雄 (1) 第二期山村町政の基本姿勢について ６０分

議員 (2) コーシンコーポレーション作業場（広瀬田中）
について

(3) 道徳の教科書閲覧に関連して懸念していること
(4) 古寺の農地を住宅地に転用することについて
(5) 町への申請書類で必要のない男女表記を取りや
めることについて

９ 山田 美津代 (1) 保護者に配布する“就学援助制度のお知らせ” ６０分

議員 をもっとわかりやすい書面に改善を！

(2) 国保の保険税の１世帯１万円の引き下げを実施
し、今までしていた一般会計からの繰り入れを継続し

て町民の生活を守るべきではないですか？

(3) ピエロ公園の遊具、活用されているのか？
(4) 今、小・中学校の給食について民営化以降子ど
も達から美味しくなくなったとか肉ばかりになっ

たとか不満の声が聞こえ保護者も心配をされてい

ます。

この通告書作成時点ではアンケート内容が議会

に知らされていないため一部の保護者の声しか聴

けていませんが、子ども達が一番楽しみにしてい

る給食を美味しく安心して食べることができるよ

う検討がいるのではないですか？

(5) 平尾の平井牛乳店前の横断歩道の信号について
１日も早く設置できるよう町も警察署に働きかけ

を

１０ 吉村 眞弓美 (1) 行政評価について ４５分

議員 (2) 広陵町の防火対策について
(3) 電力の自由化への取り組みについて

１１ 山村 美咲子 (1) 西谷公園整備事業の計画変更について ６０分

議員 (2) 地域町づくり懇談会の設置について
(3) 子育てするなら広陵町で！

１２ 谷 禎一 (1) 副町長辞職勧告を２か月半延期した理由は ６０分

議員 (2) 重要施策 地域担当職員３年間の活動実績は？

(3) 町は議会へ適正に判断できる資料を！
(4) 続く高落札！適正な競争入札を


